



## Ruipérez apuesta por el reconocimiento internacional para poder competir

Lograr un mayor reconocimiento a nivel internacional para ser capaz de competir con las mejores universidades del mundo es el objetivo que debe centrar la estrategia de internacionalización de las universidades españolas en los próximos cuatro años, según explicó Daniel Hernández Ruipérez, rector de la Universidad de Salamanca, en la mesa de expertos sobre internacionalización de las universidades que ha tenido lugar en el XVII Encuentro Iberoamericano de Educación Superior a Distancia "Innovación, Calidad e Internacionalización de la Educación Superior a Distancia y Virtual", que se celebra hasta hoy en Madrid organizado por la asociación de educación a distancia AIESAD y la Universidad de Educación a Distancia (UNED).